

Ressort: Technik

Verizon bestätigt Kauf von Yahoo-Kerngeschäft

Basking Ridge, 25.07.2016, 13:23 Uhr

GDN - Der US-Konzern Verizon will das Kerngeschäft des Internetunternehmens Yahoo übernehmen. Entsprechende Medienberichte bestätigte das Telekommunikationsunternehmen am Montag.

Der Kaufpreis betrage 4,83 Milliarden US-Dollar. Der Konzern will Yahoo mit seiner Internet-Sparte AOL, die Verizon im vergangenen Jahr gekauft hatte, zusammenlegen. Yahoo war im Jahr 1994 als Verzeichnis von Webseiten gegründet worden. Beobachter hatten den Wert der Internet- und E-Mail-Sparte der Unternehmens zuletzt auf sechs bis acht Milliarden Dollar geschätzt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-75789/verizon-bestaetigt-kauf-von-yahoo-kerngeschaeft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619